

Kulturloge hat bereits mehr als 1500 Karten verteilt

Verein vergibt Tickets an Menschen mit geringem Einkommen – 446 Interessierte in Datenbank

Hanau – Die Kulturloge Hanau hat nach eigenen Worten den nächsten „Meilenstein“ erreicht. „Wir haben von Februar 2017 bis 10. April dieses Jahres exakt 1533 Karten für 308 unterschiedliche Veranstaltungen an Kulturgäste in Hanau vergeben“, freut sich die Vorsitzende der Kulturloge Hanau, Stadtverordnetenvorsteherin Beate Funck.

Die Arbeit der Kulturloge

Hanau lohne sich, wie die Zahlen belegen: Aktuell seien 446 Interessierte in der Datenbank der Kulturloge aufgelistet, davon 212 Kinder. 33 Veranstalter, vom städtischen Fachbereich Kultur über die Grimm-Festspiele bis hin zu kommerziellen Anbietern wie „shooters“, geben kostenlose Karten an die Kulturloge. „Eine Bilanz die sich wahrlich sehen lassen kann – und Stück

für Stück in der Zukunft ausgebaut werden soll“, kündigt Funck an. Die Kulturloge Hanau ist ein Verein, der Menschen mit geringem Einkommen kulturelle Veranstaltungen kostenfrei anbietet und ihnen so die Türen zu Kultur öffnen möchte. Wer Interesse an den Angeboten hat, findet bei 49 sozialen Einrichtungen Anmeldeformulare (eine Übersichtsliste findet man im

Internet). Auf den Flyern wird angekreuzt, welche Art von Veranstaltung man gerne besuchen möchte, beispielsweise Theater, Konzert, Kino oder Lesungen. Adresse und vor allem Telefonnummer müssen vermerkt werden. Diese Anmeldung wird von den sozialen Einrichtungen an das Büro der Kulturloge im Haus am Steinheimer Tor weitergeleitet. Dort sichten die ehren-

amtlichen Mitarbeiterinnen die Anfragen und rufen Interessierte an, sobald Karten von Veranstaltern angeboten werden. Bei Interesse werden jeweils zwei Karten an der Abendkasse auf den Namen der Interessierten hinterlegt – nicht unter dem Namen der Kulturgäste absolute Vertraulichkeit garantiere.

das

» kulturloge-hanau.de